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#419 Духовная причина событий в Украине.
(аудиоподкаст прямого Эфира 24.02.2022, Инстаграм)
 
08 марта 2022 года.
 
Участники конференции:
Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;
МидгасКаус - представитель планеты Эслер, биолог, психолог, микробиолог,

специалист инопланетным формам жизни;
ЛиШиони  -  представитель  планеты  Шимор,  социолог,  специалист  по

астральному миру и его взаимодействиям с материальным миром.
 
00:00 Начало видео.
Звездный путь.  Расширьте  свой разум до пределов Вселенной.  Пусть вашей

границей станет Бесконечность.
По  всем  вопросам,  интересующим  вас,  смело  пишите  в  комментариях  под

видео.
Благодарим вас за ваши мысли.
 
00:16 Представление участников.
Ирина: Приветствую! Меня зовут Ирина Подзорова, я являюсь контактером с

внеземными  цивилизациями.  Сегодня  с  нами  присутствуют  наши  кураторы:
МидгасКаус с планеты Эслер и ЛиШиони с планеты Шимор.

Мы впервые пробуем  в  Instagram сделать  эфир.  Но все  готовы отвечать  на
вопросы. Сейчас я прочитаю самый актуальный вопрос.

Дорогие друзья,  те,  кто  живет на  Украине,  я  обращаюсь к  вам с просьбой,
насколько  возможно,  сохранять  спокойствие.  Я понимаю,  что  вам очень  страшно,
настоящие военные действия, которые сейчас ведутся в вашей стране, они ведутся не
с вами.

 
01:48 Исторические и духовные причины событий.
Ирина: (МидгасКаус говорит) Мы изучили обстановку в ноосфере, в эгрегорах

Земли – России, Украины, США и так далее.
Дорогие друзья, все ракеты, военные действия ведутся не с вами, не с народом

Украины.  Народ  Украины  остается  братским  народом  России.  Мы  с  вами  одной
крови.

Вы  помните,  в  2014  году  был  военный  переворот,  свергли  Президента,
который  был,  и  та  власть,  которая  пришла  к  вам  и  существует,  так  повела  свою
политику, что приграничные с Россией области начали от вас отделяться. Потому что
очень плохо стало людям там жить, и все это привело к войне. Если вы знаете, если
слышали  про  Донбасс,  уже  восемь  лет  там  идут  постоянные  военные  действия,
стрельба.

Я понимаю, что войска наступают. Вы знаете, может быть, события последних
лет,  когда  то  начинали,  то  прекращали  военные  действия.  Из-за  этого  ноосфера,
эгрегоры Украины стали содержать в себе много агрессии, страха. И все это должно
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выплеснуться на физический план. Почему?
(ЛиШиони говорит)  Потому что сейчас  началась очередная фаза квантового

перехода в новую реальность, в которой не будет никаких войн и несправедливости.
Вы, наверное, помните о том, что в новый мир не войдет ничто, что было в

старом мире,  если не  изменит своих вибраций.  Сначала мы должны поднять  свои
вибрации, а потом будем проходить квантовый переход.

Вообще нет никакой разницы, кто взял Крым или Донбасс, дело не в людях, а в
эгрегорах.  Они  накопили  определенные  негативные  вибрации,  в  новой  фазе
квантового перехода эти вибрации должны очиститься.  Сейчас вы видите события
только в материальном мире, в физическом.

В Духовном мире причины в том, что целых тридцать лет накапливалась эта
энергия.  Последние  лет  пять  западные  страны,  которые  входят  в  альянс  НАТО,
активно завозили в Украину оружие. Понимаете, это все не кончилось бы добром в
любом случае.

 
06:03 Признание независимости республик Донбасса.
Ирина: Вы  можете  сказать:  что  изменилось  за  эти  дни,  как  мы  провели

медитацию?  Что  изменилось,  почему  война  началась  именно  сегодня  утром?
(ЛиШиони говорит) Все дело в том, что эти две области, которые были на Донбассе,
официально обратились к Владимиру Путину,  Российскому Президенту с просьбой
признать их независимость, и о том, чтобы Россия защитила их от Украины и от стран
Запада. И Путин, как Президент, как человек, не мог на это не реагировать.

Дорогие друзья, если бы вы сидели на его месте, вы бы тоже не могли на это не
реагировать. Он решил признать их независимость, может быть, в будущем, как и с
Крымом, я не знаю. Этого ждут в самих этих республиках.

 Абхазия была, Осетия, Нагорный Карабах еще можно вспомнить. Харьков не
обращался, все правильно.

 
08:06 Главная задача каждого человека на текущий момент.
Ирина: Когда  Россия  ввела  в  Донбасс  свои  войска,  там  находилась  армия

Украины,  которая  отказалась  отходить.  Вот  и  получилось  то,  что  получилось.
(МидгасКаус говорит) Мы тоже наблюдаем за ситуацией.

Я вам хочу сказать – именно города, людей, уничтожать на Украине не будут,
никто в них стрелять не будет. Будут уничтожаться только военные базы, аэродромы.

Вы меня спросили, я вам ответила от кураторов, что идет операция очищения
физического плана планеты Земля от негатива.  Его накопили не только правители,
которые (как вы помните) всего лишь отражают энергию большинства народа.

Вы же помните, смотрели мои видео? Мид комментарии читает и спрашивает:
«Они вообще смотрели видео?» Я говорю: «Да, смотрели».

Идет уничтожение военной инфраструктуры Украины, ее лишают оружия. И
паника, которую разводят, на самом деле выгодна не вам. Она выгодна негативным,
деструктивным плазмоидным цивилизациям, которые находятся рядом с вами. Сейчас
не нужно кого-то обвинять.

(МидгасКаус говорит) Сейчас уже обвинять не надо – ни Украину, ни США, ни
Россию. Это уже началось. Необходимо каждому подумать: «А для чего мне нужен
этот духовный урок?»

Без  разницы уже,  кто  чего  начал,  это  сейчас  вообще никакого  значения  не
имеет. Главное  нам сейчас - найти мир в своей Душе.

«Кто дал право Путину решать?», «Кто дал право Зеленскому решать?» — это
вообще уже  сейчас  не важные вопросы. Нам важно сохранить мир в своей Душе,



понимаете? Вы мне пишете: «Остановите Путина», - я могу сказать: «Остановите еще
кого-то». Это никакого значения сейчас не имеет. Абсолютно.

 
11:15 Взгляд на ситуацию с позиции бессмертного Духа.
Ирина: Вы  смотрите  на  эту  ситуацию  не  как  физические  тела,  а  как

бессмертные Духи. Вы забыли, что вы бессмертные Духи? Что вы здесь находитесь
временно для того,  чтобы повышать  свои вибрации? Вы об этом уже  забыли? Не
думаю.

Так вы вспомните о том, что вы и ваши дети тоже являетесь бессмертными
Духами,  которые  временно  пришли  в  этот  мир.  Вы  думаете,  вы  навсегда  сюда
пришли?  Нет.  Абсолютно  нет.  Ни  Путин,  ни  Зеленский,  ни  Байден  не  пришли
навсегда  сюда,  на  Землю.  Как  и  вы сами,  как  и  я,  как  и  все  воплощенные  Духи.
Понимаете, в чем дело? Есть только Духи, которые выполняют свою задачу, а есть те,
которые не выполняют.

(МидгасКаус говорит) Фантом Христа говорил насчет войны. Без разницы: кто
«негодный»  человек,  а  кто  «годный»,  это  не  вам  решать.  Каждый сейчас  должен
посмотреть на себя, в свое сердце.

От  вашего  осуждения  Путина  или  Зеленского,  или  любого  другого
воплощенного человека ничего не изменится. Вы просто больше негатива напускаете
в ноосферу, и процесс будет еще дольше. Если вы хотите, чтобы война прекратилась
как можно быстрее, необходимо всем сначала обрести мир в своем сердце. Каждому
из вас. Вы в этой стране живете. Вы, кто в этой стране живет, должны взять на себя
ответственность за то, что там происходит, а не перекладывать ее на кого-то.

 
13:53 Ответственность каждого воплощенного Духа за будущее.
Ирина: Если  любая  область  (Мид  уже  говорил  год  назад)  любой  страны

скажет:  «Мы  не  хотим  жить  в  вашей  стране,  мы  хотим  отделиться»,  -  вы  что,
насильно хотите заставить их жить там? Это не получится. Вы слышали выражение
«насильно  мил  не  будешь»?  Я  не  говорю  сейчас,  что  кто-то  виноват.  Я  прошу
ответственность за свое будущее взять на себя.

Вы забыли,  что  вы творцы своей  реальности?  Вас  никто  не  убьет,  вы есть
бессмертные Духи. Не надо никаких проклятий никому рассылать, это уже ничего не
изменит. Ваши проклятия вернутся к людям, которые их породили, и все.

Еще раз говорю, что, если хотите прекратить войну, вы должны обрести мир
сначала в своих сердцах. Каждый из вас.  Понимаете? В своих сердцах вы должны
обрести мир.

Есть чистка на физическом уровне перед квантовым переходом.  Сейчас что
уничтожают? Военную инфраструктуру Украины. Утром говорили о том, что много
военных баз Украины уничтожено. Просто сожжены. О чем это говорит? Это говорит
о том, что идет чистка от оружия. Началось с Украины. Не случайно началось с этой
страны, не случайно.

Если  люди  в  других  странах  будут  накапливать  негатив  по  отношению  к
какой-то своей области, чистка и у них пройдет. В любой стране – хоть в России, хоть
в США, хоть в Евросоюзе – для Бога все люди равны. Какая разница, кто где живет,
на какой территории?

Сейчас очищение началось с Украины. Почему Россию не чистят от ядерного
оружия? Потому что она восемь лет не наступает на свои области, которые хотят от
нее уйти. Если она этот порог переступит, возможно, и ее будут чистить. Кто будет
чистить?  Что  Россия,  что  Украина,  что  США,  что  Евросоюз  –  все  управляемы
Ангелами,  Богом.  Без  воли  Бога  ни  один  волос  с  вашей  головы  не  упадет.  Вы



понимаете  это?  Значит,  никто  не  нападал  на  «эти  области»  (в  России,  условно
выражаясь – прим. ред.).

Со  мной  разговаривали  еще  год,  два,  три  года  назад.  Даже  Мид  не  знает,
ЛиШиони не знает, может быть, об этом. Но я-то знаю, со мной лично разговаривали
жители этих областей, которые убежали в Крым. Я это тоже видела. Вы не сможете
мою память изменить, потому что это было. Эти люди говорили, что все бросили,
сбежали  из  Донецка,  Луганска,  Горловки.  Это  все  было.  Нет  никакого  смысла
отрицать очевидное.

 
18:14 Как остановить военные действия? Урок практической Любви.
Ирина: Мы с вами вместе можем остановить войну, если прекратим спорить и

вспомним, что мы есть Свет. Вы готовы к этому? Вы готовы к тому, чтобы сейчас
никого не обвинять? Вообще никого. Политики лишь отражают народ, его энергии.
Те, кто находится у власти, соответствуют вибрациям этого эгрегора.

Давайте вспомним, как мы посылали Свет всем правителям. Ко мне сегодня
приходили представители Бурхада и сказали, что, благодаря этой медитации, события
по  очищению  от  негатива  эгрегора  вашей  страны,  Украины,  происходят  намного
мягче.

Вы продолжаете спорить в чате. Вы можете сейчас прийти в состояние мира и
посмотреть  на  ситуацию  с  духовной  точки  зрения.  Все  к  этому  готовы?  Люди
умирали, могли бы умирать еще больше. Вы готовы сейчас посмотреть, как духовные
сущности,  на  эту  ситуацию,  а  не  как  физические  тела?  Не готовы?  Тогда  как  вы
можете назвать себя осознанными людьми, которые понимают, что вы находитесь во
временном воплощении? Чему учит эта ситуация? Закройте глаза, и каждый из вас
пусть  себя  спросит:  «Чему  лично  меня  учит  эта  ситуация?  По  какой  причине  я
воплотился в этой стране, в которой сейчас эти события происходят?» Я уже вижу
больше готовности, благодарю вас всех.

Дело в том, что очень удобно страхом управлять людьми. Если мой Свет для
вас есть тьма, это ваше полное право. Ищите Свет в том месте, где он для вас светит.
А я чувствую и говорю то, что я есть Свет Божественной Любви, и я всегда смотрю на
ситуации с Божественной, духовной точки зрения, потому что я есть Свет.

Чтобы нам всем вместе,  как  можно быстрее  прекратить  -  я  не  говорю,  что
сейчас  мгновенно  все  прекратится,  но  как  можно  быстрее  и  с  меньшими
последствиями для всей Земли, - первое – мы должны сейчас заглянуть в свое сердце
и  убрать  оттуда  все  обиды,  гнев,  страх.  Эти  три  эмоции  понижают  вибрации
ноосферы  вашей  и  нашей  страны,  если  их  испытывают  люди  в  нашей  стране,  и
вообще любого места на Земле.

Это  урок  нам  для  того,  чтобы  мы  в  этой  ситуации  оставались  не  просто
людьми,  а  Божественными  Духами,  которые  всем  без  исключения  желают  Света,
добра  и  просветления.  Это  очень  хорошо  и  легко,  любить  друзей,  когда  вам  все
хорошо делают. А вы попробуйте полюбить того, кто вам делает больно. Даже просто
душевно больно. Сможете? Нет? Тогда в чем заключается ваша любовь? Это урок
практической любви для всех.

 
23:27 Взгляд на конфликт с разных сторон.
Ирина: Атомные станции захватывают для того, чтобы не было провокаций и

взрывов, от ваших же военных. Нужно смотреть на все с позиции не только своего
узкого сознания,  но и с позиции другого человека.  Попробуйте посмотреть на это
глазами  другой  стороны  конфликта.  Я,  например,  вас  понимаю,  очень  сложно
оставаться в мире, когда над твоей головой летят ракеты и самолеты другой страны, а



по твоим улицам едут танки. Это очень тяжело. Я отлично вас понимаю и сочувствую
всем сердцем.

Но, дорогие друзья, это же все не просто так происходит. Давайте отвлечемся
от инстинкта самосохранения, мы его временно успокоим своим духовным разумом и
подумаем, как мы можем в этой ситуации держать высокими свои вибрации?

Я не буду проклинать ни Путина, ни Зеленского, ни Байдена, я не имею права
это  делать.  Я  есть  Божественный  Дух,  который  никого  не  проклинает,  а
благословляет.

Татьяна, поедут к нам гробы, не поедут – это все земное. Гробы могут поехать
куда угодно, и даже если Россия проиграет, Украина их победит, еще что-то сделает,
все  равно  люди  смертны.  Я  вам  открою  большой  секрет  –  наши  правители  тоже
смертны, они тоже пойдут в Духовный мир.

Кстати, медитация за 22 февраля действительно для того, чтобы вы ее прошли
снова. Так как в Духовном мире не существует времени и расстояний, каждый, кто
будет проходить ее, включит эту медитацию и будет ее слушать и делать то, что я там
говорю,  попадет  в  наше  Духовное  пространство.  Я  прошу вас  после  этого  эфира
пойти  на  наш  YouTube-канал  «Кассиопея».  Снова  провести  медитацию  на  мир  и
любовь ко всем.

 
26:50  Осуждение.  Сочувствие.  Мнение  инопланетян  о  событиях  на

Украине.
Ирина: У  меня  есть  сочувствие  и  к  гражданам  Украины,  и  к  гражданам

России, и к гражданам Абхазии, и вообще ко всем. Но осуждение правителей сейчас
нам ничего не даст.  Нам сейчас  нужен трезвый анализ происходящего с духовной
точки  зрения.  Если  вы  готовы,  я  могу  передать  мнение  кураторов  и  объяснить
духовную  причину  того,  что  происходит  сейчас.  Но  она  скрыта  в  событиях
тридцатилетней давности.

Да,  народы  должны  дружить,  абсолютно  верно.  Давайте  мы  перейдем  к
трезвому анализу ситуации, но для этого, пожалуйста, пишите конкретные вопросы, и
на  них  (кураторы  говорят)  будут  даны  конкретные  ответы.  Конкретный  вопрос  –
конкретный ответ.

На что вам ответить?  «Расскажите,  в чем причина».  Духовная,  вы имеете  в
виду. Мнение кураторов. Я уже вижу ваш общий запрос и вижу, что вы готовы это
выслушать. Но прежде (до мнения кураторов) скажу.

(Кураторы говорят) Какое бы у нас не было мнение, мы просим принять его
таким, какое оно есть. Никого не осуждайте. Если вы не согласны с мнением Ирины
или с нашим мнением, мы просим не осуждать ни нас, ни нашего контактера, потому
что это осуждение ничего не даст, кроме снижения ваших вибраций. Просто примите
нас такими, какие мы есть. Право на наше мнение.

 
28:52 Развал СССР – причина происходящих событий.
Ирина: Мы  сейчас  отвлечемся  от  конкретных  событий.  Какова  духовная

причина? Что за событие тридцатилетней давности? Кстати, это событие породило
последствия  не  только  в  Украине,  а  еще  в  Южной  Осетии,  в  Абхазии,  где  были
войны,  в  Чечне,  в  Нагорном Карабахе.  Правильно,  молодец Виктория.  Это развал
Союза. Но не просто развал Союза, а определенное решение руководителей бывших
республик.

Знаете, какое решение они приняли, когда союзные республики отделились от
СССР? Они приняли очень несправедливое в Духовном мире решение, когда бывшие
республики  СССР  подписали  заявление,  или  как  его  называют,  решение  о



независимости от СССР.
(МидгасКаус  говорит)  В  1991  году  было  принято  роковое  решение,  когда

правители всех союзных республик (да, Беловежское соглашение, совершенно верно,
Роза) приняли решение о независимости. Кстати, о независимости от СССР приняли
решение не только союзные республики, но и сама Россия.  

Что страшного случилось тогда, почему мы вспоминаем это? Потому что там
причина  происходящего  сейчас  у  вас.  Руководитель  каждой  союзной  республики
принял роковое решение – определить границы своей страны по советским границам.
Это  решение  каждого  новоявленного  президента,  а  ранее  верного  коммуниста,
который много лет правил своей республикой и вдруг резко переоделся, переобулся в
воздухе на демократа.

(МидгасКаус говорит) Понимаете, решение каждого Президента о том, что его
страна выходит в советских границах, которые им определил Советский Союз, было
роковым.  Потому  что  к  странам,  которые  присоединились  к  СССР  после  победы
большевиков и добровольно приняли идеологию социализма, коммунизма, решением
советских  руководителей  в  двадцатых,  тридцатых  годах  были  прикреплены
территории, которые раньше принадлежали России.  

Решение  по  передаче  республикам  определенных  территорий  было принято
одним  движением  ручки  или  пера.  Почему?  Я  вам  отвечу.  Чтобы,  например,
завоевать, заработать их лояльность. В войну же были и за белых, и за красных, если
вы помните.  Я вам сейчас  просто  духовную  причину  объясняю.  Если  вам скучно
слушать эту историю, отвлекитесь, вы же хотите, чтобы я вам подробно объяснила.

Советские руководители,  именно советские,  приписали территории,  которые
раньше  принадлежали  либо  другим  республикам,  либо  России.  Например,  так
произошло  в  Абхазии  –  вы  знаете,  что  Абхазия  была  определенной  частью
Российской Империи, как и Грузия.

Сталин принял в СССР Абхазию с Грузией. Абхазия была отдельно от Грузии.
Ее присоединил к Грузии Сталин лично, хотя абхазы его просили о том, чтобы он
этого не делал. Они хотели автономной, самостоятельной республикой войти в СССР.
В то время никто на это не смотрел. А когда Грузия выходила из СССР, то выходила
уже вместе с Абхазией.

В чем была ошибка Шеварднадзе, который тогда был в Грузии? Когда Грузия
вышла из СССР, она автоматически забрала с собой Абхазию, которую присоединил
к ней Сталин. При этом народ Абхазии проигнорировали, его никто не спросил, где
они  хотят  жить  –  в  Грузии,  в  Абхазии  или  в  России.  Просто  автоматически,  по
границам, как была Грузия, так и признали. Но тот народ, который остался в Грузии,
был не согласен. Они чувствовали себя отдельным народом.

Вы  можете  сказать:  «Они  должны  были  там  оставаться».  Но  это  лишь
следствие – раз Грузия  захотела отделиться  от СССР, значит,  и у других тоже их
национальное самосознание проснулось, как у грузин, например. Они тоже захотели
выйти  из  Грузии.  У  нас  есть  доказательства,  про  ту  же  Абхазию.  Да,  нарушение
свободы воли, все верно.

В  советское  время  –  в  70-е  годы,  в  80-е  годы  -  руководство  Абхазии,
культурные деятели подавали прошение даже в ЦК Коммунистической партии о том,
чтобы  их  отделили  от  Грузии  и  либо  присоединили  к  России,  либо  оставили
автономной республикой. Это было еще до отделения от Союза. Вы представляете,
что  там  началось  после  отделения?  Это  я  вам  пример  привела.  Точно  так  же
получилось с Южной Осетией, так же получилось с Нагорным Карабахом, только там
приписали землю к одной стране, которая принадлежала до революции другой.

Точно  так  же  получилось  с  Украиной,  с  территориями,  где  сейчас  русские



хотят выйти. Дело не в материальном, через материальное проявляется духовное. Вы
же меня попросили объяснить духовную причину, объясняю.

Благодарю всех, посылаю вам Свет своей Любви! Да, Господь всех слышит!
Итак, дорогие друзья, я вас принимаю: и ваше принятие, и ваше непринятие. Я

лишь отвечаю на ваши вопросы, отвечаю от кураторов.
 
39:55 Игнорирование воли народа при распаде СССР.
Ирина: Сейчас  они  рассказывают  об  этих  событиях,  потому  что  были

свидетелями. Кроме того, они смотрели в эгрегорах, что главной духовной причиной
настоящих  событий  является  игнорирование  воли  народа  при  распаде  СССР.  Эта
духовная причина понятна?  Я понимаю все про Кубань.  Но вышла-то Украина из
СССР!

А теперь скажите, где была столица СССР? Столица СССР была в Москве, а не
в Киеве. Теперь понятно, почему Кубань осталась в России? Потому что она осталась
со  столицей  своей  Родины.  Москва,  абсолютно  верно.  Я  вас  благодарю  за  ваши
понятия. Я понимаю, что вас не спрашивали.

Что  значит  «отделились  от  Советского  Союза»?  В  глобальном,  духовном
смысле это значит, что отделились не только от Советского Союза, но и от Москвы,
от русских. Именно от русского народа, потому что Москва была столицей русского
народа,  русского  государства.  А  значит,  разделение  Советского  Союза  –  это
отделение  окраин  государства  русских  от  ее  центра.  Если  смотреть  из  Духовного
мира, то это именно так и видно. Тут дело не в куске территории. Я тоже сейчас могу
сказать,  что в Донбассе  украинцы убивали детей за кусок территории.  Я тоже так
могу сказать. Думаете, у меня ума не хватит так сказать?

 
42:09 Волеизъявление народа.
Ирина: Вы  мне  сказали:  «По  какой  причине  гибнут  люди?  Пусть  скажут

кураторы».  Кураторы  отвечают:  это  духовная  причина  гибели  людей  на  тех
территориях, которые я перечислила. В Осетии, Абхазии, Нагорном Карабахе. Вы что
думаете, там дети не плакали? Плакали. Или там не такие же дети, как на Украине?
Они меньше плачут? Нет, не меньше, абсолютно.

Кураторы на все это смотрят глобально. Они смотрят духовную причину – это
игнорирование воли народа при распаде страны СССР. Это же была страна, или что
это было? Это был кусок непонятного вещества?

Нет, кураторы не русские.
Они  смотрят  на  всю  ситуацию  с  духовной  точки  зрения.  Причина  всех

происходящих событий во всех бывших союзных республиках или в СНГ, как его
сейчас  называют,  причина  военных действий,  националистических  группировок,  в
какой  бы  стране  они  ни  жили,  это  вообще  никакого  не  имеет  значения,  -
игнорирование  воли народа,  его  волеизъявления.  Никто  даже  не  спросил,  в  какой
республике  они  хотят  остаться,  хотят  ли  они  обратно  в  Россию,  хотят  ли  они
автономию или хотят с этой страной уходить.

Советские  руководители  за  вступление  в  Советский  Союз  подарили  им
территории  Российской  империи,  а  при  выходе  из  Советского  Союза  мы  это  все
забираем с собой, не спросив людей? Извините, люди с этим были не согласны. За эти
тридцать  лет  (чуть  меньше)  для  каждой  стороны  по-своему  этот  «нарыв»  с
нехорошим содержимым в каждой стране, где это сейчас происходит, взорвался.

В  Казахстане  недавно  взорвалось,  но  там  немного  по-другому.  Помните
недавние события в Казахстане? Там не из-за отделения, а из-за смены власти. Там
тоже бои были. И туда тоже Путин вводил войска, как ни странно. Понимаете, в чем



дело? Что вы думаете, в Казахстане не было боев? Были. В Алма-Ате нарыв вскрылся,
все  верно.  Да,  это  даже  не  я  права,  это  мнение  кураторов,  они  смотрят  на  все  с
духовной точки зрения.

Если бы те, кто объявлял республики независимыми, спросили мнение людей,
посмотрели бы, во-первых, в исторических сводках, какая территория им досталась от
советского  руководства,  и,  прежде чем ее  к  себе  присоединять  загребущей  рукой,
спросили  людей:  «Может,  вы  хотите  автономной  республикой  быть  или
присоединиться к России? У нас не было такой территории, когда мы в Советский
Союз входили. Нам ее подарили за лояльность, за «вход». А мы вдруг выходим с этим
«подарком», даже не спросив людей!»

Земля, как собственность,  может быть подарком,  но люди-то не могут быть
подарками! Мы что, с вами рабы что ли, или нас дарят, кому попало? Это уже мое
мнение, личное. Скажите, мы рабы? Нас тут, как бары друг другу дарят, а мы сидим.
Как вы считаете?

Крым подарили Украине. Кучма спросил Донбасс, который подарил Сталин, и
Крым, который подарил Хрущев? Спросил: «Дорогие донбассцы, дорогие крымчане,
у вас много русских, вы хотите автономные республики, чтобы вы сами там правили,
или вы хотите  в  Россию вернуться,  как  это было до революции,  или вы хотите  с
Украиной идти?»

Да, дорогие украинцы, вы, конечно, можете написать,  что подарки назад не
забирают, это ваше полное право. Но вы подумайте, что подарили не только земли,
подарили  людей.  Просто,  как  рабов,  взяли  и  подарили.  Взяли  целый  Крым  с
населением,  подарили  Украине,  и  без  разницы,  что  они  хотят,  на  каком  языке
говорить, хотят ли они в Евросоюз, хотят ли они в НАТО, еще, что они хотят. Хотят
ли они сносить памятники Суворову и остальным? Вообще никто не спросил людей.
Мы же не быдло, мы же разумные, свободные божественные Духи, в конце концов. И
вот эти люди, которые остались жить в этих странах,  в Украине в данном случае,
стали  возмущаться,  что  они  хотят  в  Россию,  а  власти  стали  их  называть
преступниками. По их законам они преступники. Понимаете?

Крымские татары всегда были за Россию. Они рады, что Суворов защитил их
от турок. Вы забыли, что была турецкая война за Крым? Сколько там русской крови
пролили, забыли? Так вспомните тогда. Крымских татар захватывали турки, брали в
плен и увозили в рабство турецким султанам в гарем. Вы знаете,  как они девушек
брали? Посмотрите хотя бы фильм «Великолепный век». Вспомните XVIII век, как
крымские татары побежали к русской императрице: «Защити нас от Турции!» Что же
они к Украине не побежали?

 
50:03 Межзвездный Союз о ситуации на Земле.
Ирина: Я что хотела сказать. Надеюсь, этот эфир был полезен для объяснения

позиции  кураторов  по  духовным  причинам  происходящего  сейчас.  Мы  много
времени заняли историческими событиями. Я хочу предложить всем перейти на канал
«Кассиопея» в YouTube, включить эфир с медитациями от 22 февраля и заняться этой
медитацией, включить ее и провести еще раз. Я буду с вами там, в том мире, потому
что в Духовном мире не существует времени и пространства. Вы снова попадете в то
пространство, которое мы сотворили.

Дорогие друзья, я благодарю вас за ваше мнение. Благодарю! И вам спасибо
всем за  ваши вопросы,  за  ваше мнение,  какие  бы они ни были.  Это  Ваше право.
Надеюсь, наши встречи продолжатся. Я люблю вас, посылаю вам Свет своей Любви.
Держитесь, дорогие друзья, за нами Свет, за нами силы, за нами Любовь!

И еще хочу сказать, что Межзвездный Союз не допустит глобальной войны,



когда могут погибнуть все жители Земли. Этого не будет. Он обязательно вмешается.
Сейчас  за  ситуацией  пристально  следят  представители  Межзвездного  Союза.  Они
просят вас держаться и не давать понижать себе вибрации страхом, гневом, обидами,
ненавистью и проклятиями. Держите свои вибрации на высоте, тогда вы выполните
задачи своего воплощения.

Благодарю всех, теперь переходим на канал медитаций, у кого есть время, и
медитируем.  Кстати,  можете  делать  это  каждый  вечер,  если  у  вас  есть  время  и
возможности. Дорогие друзья, до новых встреч!

Яндекс.Дзен видео-канал «Кассиопея - Ирина Подзорова» 
https://zen.yandex.ru/cassiopeia_center 

Рутубе видео-канал «КАССИОПЕЯ - Ирина Подзорова»
https://rutube.ru/channel/23349637/ youtub

youtube видео-канал «КАССИОПЕЯ — Ирина Подзорова. Контакты с внеземными 
цивилизациями»
https://www.youtube.com/channel/UCGebHjxFlDL8kRNejhoDQRg  

https://www.youtube.com/channel/UCGebHjxFlDL8kRNejhoDQRg
https://rutube.ru/channel/23349637/
https://zen.yandex.ru/cassiopeia_center

